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放歌新时代，起航新征程。昨天下午，由安
徽省合唱协会主办，金安徽合唱团参与的辉煌之
声——2018 新年合唱音乐会，在合肥大剧院隆重
举行。来自全省近千名观众到场聆听盛宴。

昨天下午，合肥大剧院的音乐厅内，2018 新年
合唱音乐会正式拉开帷幕。音乐会刚开场，金安徽
合唱团的演唱作品《娄山关》《南泥湾》就吸引了全场
观众。紧接着，一曲为纪念改革开放40周年而专门
创作的《凤阳新歌》让现场热情持续高涨，而由特邀
青年演奏家张文博带来的双排键电子琴独奏，把音

乐会气氛带向了高潮。最后，在一曲《伏尔加船夫
曲》和《怀念战友》中，整场音乐会也正式落下帷幕。

据介绍，此次音乐会大部分演唱者来自于金安
徽合唱团。该合唱团是经省委宣传部领导和省文
联党组同意，于1997年成立的成人合唱团，其成员
由合肥的声乐爱好者和部分专业音乐院校的毕业
生组成，他们的演唱气势磅礴，格调高雅，极富感染
力，积极参与社会公益事业，多次深入基层和社区，
以较高的艺术水准，宣传中华民族优秀作品。

市民王先生说，他和妻儿都是金安徽合唱团的
“粉丝”，这场音乐会上，原本活泼好动的儿子也被
震撼的听觉盛宴所吸引，散场后还缠着爸爸再带他
来听。“这场音乐会不仅能陶冶情操，还传递给大家
一种积极向上、团结友爱的和谐氛围，真是不虚此
行！”他感慨地说。

据悉，此次音乐会由健康白酒领导品牌“和泰”苦
荞酒提供支持。金种子健康酒事业部营销总监曹磊
介绍，“和泰”苦荞酒始终提倡积极向上的健康生活理
念，与这场音乐会所倡导的精神不谋而合，未来该品
牌也将持续关注并积极参与此类活动。▋曾梅文/图

金安徽合唱团2018新年合唱音乐会昨举行

星报讯（江锐） 2017年是安徽体育亮点纷
呈、硕果累累的一年，2018年是加快推进体育强
省建设的重要一年。进入新时代，安徽体育如何
坚持以人民为中心，实现新作为？日前，省体育
局联合市场星报社公开征集“我对新时代安徽体
育有什么新期待”“我对新时代安徽体育有什么
好建议”发布后，短短一周时间，陆续收到网民、
市民近百条建议和意见。经市场星报梳理、归
纳，代表性的有以下6条：

1.期待安徽三大球尽早进入职业顶级联赛。
今年，合肥桂冠将参加足球乙级联赛，安徽文一继
续参加篮球NBL联赛，但都不是三大球职业顶级
联赛。而在乒乓球和羽毛球项目上，安徽都有球
队参加职业顶级联赛，安徽朗坤参加乒超联赛，安
徽和氏参加羽超联赛。希望安徽三大球项目也能
够跻身最高水平的职业联赛。

2.期待身边的体育场地能够满足市民日益
增长的健身需求。近些年，安徽重点推进县级
全民健身活动中心、体育公园、社区多功能运动
场、全民健身苑等工程建设，积极推进城市社区

“15 分钟健身圈”、乡镇全民健身广场、行政村
健身工程提档升级，对于市民的健身需求有了
强有力的保障。

3.期待做好科学健身指导服务工作。对于
市民健身来说，现在不是练不练的问题，而是在
哪儿练、怎么练、怎样科学健身，希望有更多的社
会体育指导员进行科学指导。

4.期待多举行高水平赛事。以前合肥也曾举
行国足、国家男篮等国际A级赛事，但近几年不是
很多，希望多多举行高水平赛事，除了丰富市民文
体生活外，对于体育产业的推动也大有裨益。

5.期待“草根选手”多多走上竞技舞台。天
津全运会首次设置了群众体育项目，“草根选手”
也能走上全运会大舞台。去年安徽省第一届健
身休闲大会创新举办，大会以“健身融入生活,运
动促进健康”为主题，直接参与比赛人数近万人，
进一步普及推广了健身休闲运动。希望今后能
够举办类似的群体赛事，使得普通老百姓也能参
与其中。

6.希望安徽体育继续加大宣传力度。火红
的事业需要火红的宣传，这几年从市场星报《安
徽体育》版上看到了安徽体育人在踏踏实实地工
作，也取得了很多成绩，希望今年以省运会宣传
为重点，构建报、台、网、端等各类
传播平台立体互通、多元传播
的体育宣传大格局。

黄晓明合肥宣传新片：

学会放下让自己轻松了

由章子怡、黄晓明、王力宏、张震、陈楚生
主演的电影《无问西东》目前正在全国热映。
影片正式上映的头48个小时内，凭借来自购
票观众的真实口碑，实现了一场前所未有的逆
袭。不少看过影片的观众纷纷表示影片“直击
内心”“非常震撼”“充满了爱以及对人的尊重”
等。昨天，主演黄晓明现身合肥为影片宣传。
面对影片公映当日水军的恶意攻击，黄晓明在
接受记者采访时愤慨地表示，“人在做，天在看，
我觉得这个世界还是要少一点恶意，这种行为
就是给同行业的人挖坑，也是对电影文化产业
的伤害。” ▋记者 吴笑文

没有刻意演一个帅哥
影片讲述了四个不同时代却同样出自清华

大学的年轻人，对青春满怀期待，也因为时代变
革在矛盾与挣扎中一路前行，最终找寻到真实
自我的故事。从2012年宣布开拍，到2018年上
映，《无问西东》的质量到底如何？黄晓明坦言，
自己是刷了三遍，但每次看都会感动。

电影中，黄晓明饰演了一名非常认真、执
着和纯粹的理工男，认定的事情就一定要做
到。6 年前拍摄这个戏时黄晓明说他已经 35
岁了，为了减少违和感，下了不少功夫，“大学
的时候，我在北电的崔新琴老师给我的评价就
是‘漂亮的木头’，所以这个角色，从造型、眼神
还有比较木讷害羞的性格，我没有刻意演一个
帅哥。”

学会放下让自己轻松
有观众说影片让我们思考“如果提前了解

了你所有面对的人生，是否还会有勇气前来？”
黄晓明回答是，“有！选择当演员这条路，我一
点不后悔。”

对于黄晓明来说，演员这条路并非一帆风
顺，他的演技和演出过的一些作品曾经被很
多人诟病。而对此种种，黄晓明都觉得这是
人生中必须经历的过程。过了 40 岁，黄晓明
觉得自己有资格可以总结总结了，“曾经选错
的戏，自己也买了单，但自己的善良、舍得的
做人做事的方式让我有了今天的成绩。现在
的我看东西则更加透彻，学会了放下，让自己
变得更轻松。”

省体育局联合市场星报社向社会公开征集新期待省体育局联合市场星报社向社会公开征集新期待、、好建议反响热烈好建议反响热烈

好建议好建议““中肯中肯”” 新期待新期待““热切热切””

首届少儿茶艺形象评选启动
星报讯（记者 吴笑文） 昨日，由安徽省茶

叶行业协会主办的“2018首届中国（安徽）少儿
茶艺形象网上评选活动”在合肥启动。

本次评选从 1 月 1 日开启报名通道，至 1
月 15 日零时开启投票，1 月 31 日投票结束。
将按照得票多少评选出最美形象奖、最佳人
气奖、最受欢迎奖及童星奖、小小茶艺师及优
秀奖、组织奖等奖项。颁奖仪式将于 2 月 3 日
上午举行。

安徽是产茶大省，名茶荟萃，徽茶文化具
有深厚的历史底蕴，是徽文化的重要组成部
分，本次活动旨在广大少年儿童中积极传播徽
茶文化。

星报讯（记者 于彩丽） 1月12日上午，由安徽
少年儿童出版社主办的《别叫他宝贝，他是行者辛
巴》新书发布会在中国国际展览中心举行。该书作
者老极，本书总策划袁丽娟，《行者》栏目制片人刘
航，教育专家代表恽梅，资深阅读推广人杨政，四川
文轩在线电子商务有限公司副总经理徐洋，时代出
版传媒股份有限公司副总编辑、安徽少年儿童出版
社社长张克文等领导嘉宾出席发布会，共同见证这
段神奇的旅程、这本温暖的书。

时代出版传媒股份有限公司副总编辑、安徽少
年儿童出版社社长张克文在本次新书发布会上谈
到了这本书出版的历程与意义，“当今中国已经进
入大众旅行时代，家庭教育也受到了空前的重视，
正因为如此，我们此次出版的题材将旅行和家庭教
育结合起来，希望老极一家的旅行教育故事，能给

广大的年轻家长、旅行爱好者以及向往自然的广大
中小学生多层面的启示和鼓舞，这便是这本书问世
的现实意义。”

作者老极富有激情地讲述了他的行走和图书
的创作历程，分享了他与辛巴这一路的精彩故事。
老极认为，童年最好的模样就是玩。行走不问结
果，经历就是成长，旅行不是为了记住，而是给孩子
一个鲜活的感受和真实的成长。

老极也在此次发布会上针对部分网友的问题
做出了答复：“花60万去旅行，我不是官二代、富二
代、拆二代，也没有彩票中奖。对我们一家来说，世
俗意义上的房子车子绝不是生活的必需品，美好的
经历和冒险才是。我们就是想一家人在一起，去安
安静静地看看这美丽的星球，去寻找生命中的更多
可能。”

《别叫他宝贝，他是行者辛巴》北京首发


